

# Protokoll Vorstandssitzung 19.05.2021

<b>Sitzung</b>	19. Mai 2021, 19:18-20:01, bei Michi zuhause
<b>Anwesend</b>	Alexandra Schneider (AS), Ciril Bullinger (CB), Frederike Biffar (FB), Kira Erb (KE), Klemens Flöge (KF), Klemens Iten (KI), Michael Baumgartner (MB), Markus Niese (MN), Paul Wolff (PW), Till Koetter (TK), Victor Luder (VL)
<b>Abwesend</b>	
<b>Gäste</b>	Julian Ziegler (JZ)
<b>Sitzungsleitung</b>	MN
<b>Protokoll</b>	AS, TK

Markus begrüsst alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung. Klemens wird zum fünften Mal aufgefordert nach rechts zu rutschen. Markus beeindruckt die Runde in dem er eine Ladung Knoblauchbrot in ne Schüssel rutschen lässt. *Smooooth*. Michi hat gail geliefert. Ja, meint Markus.

## Protokoll vom 12.05.2021

**MN:** Hat jemand Anmerkungen zu dem Protokoll? Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung vom 12.05.2021 wie präsentiert annehmen? *Das Protokoll wird mit zehn Stimmen und einer Enthaltung angenommen. (Julian enthält sich ebenfalls).*

## Quästur

**VL:** Habe nichts. *JZ bringt Michi Pflaster mit Marienkäfer (Wichtig!)*

## Information

**AS:** Ich habe in der letzten Zeit Mails erhalten, in denen sich Leute von Events abmelden wollten. Als ich im Admintool jedoch nachgeschaut habe waren die Leute bereits abgemeldet. Hat sonst noch jemand diese Mails erhalten und das gemacht? **FB:** Ja, das war wohl doppelt gemoppelt. Du kannst sie einfach immer an Kultur weiterleiten.

## IT

**MB:** Ich hasse das PVK-Tool. Ich bin noch im Gespräch mit meinem Manager und einer in unserem Team würde gern wieder Verbindung mit der Uni aufbauen und das klingt sehr vielversprechend bezüglich Sponsoring. *Der Gast bringt das Salz nicht auf. Immer noch nicht. Immer noch nicht. Immer noch nicht. Er verwendet nun ein Tuch. Er hat's geschafft. Try me.*

## Kultur

### a. Helferessen, SEE

**FB:** Ich hoffe ihr habt euren Helfern bescheid gesagt. Wir werden uns wahrscheinlich aufteilen. Wir bieten an Pizza für alle zu bestellen. Falls jemand in seiner Gruppe etwas anderes haben will macht es selber aber sagt bescheid. Julian macht den Kühlschrank auf. *JZ Bringt TK ein Bier.* Es wäre schon auch die Idee das ganze in einem Park zu machen allerdings muss es Coronakonform sein. **KE:** Geschenke nicht vergessen. **FB:** Die sitzen in derselben Gruppe. BTW Wir brauchen bis zum 31. einen Blockrocker. *Markus haut auf den Tisch.* **KF:** Bezüglich Semesterendevent. Wir wollten im Stil vom VPP das durchführen und haben es für 80 Personen geplant. Wir würden 8 Stationen machen, die Vorstände könnten zwei Stationen machen und dann noch Leute von den Kommissionen. *Julian blick neidisch auf das Essen von Till und lässt seins währenddessen verbrennen.* **MN:** Das ganze muss dann einfach mit Anmeldung laufen. **FB:** Wir hätten vier Gruppen. **TK:** Ich finde es vollkommen in Ordnung. **MN:** Wir merken uns den Mittwoch vor (2.6). *JZ gönnt sich ein Sandwich. Er sieht happy aus. Er hat keinen Plan was abgeht. Versucht sich zu integrieren.* **FB:** Wir schauen was die Resonanz bei der Brauko und bei den Randomdudes ist und dann schauen wir. **MN:** Bei Eestec und Brauko schaffen wir das schon. Wir kriegen es schon hin aber wir müssen es im Hinterkopf behalten. *Julian hat sich ein Papier geholt.*

### b. Summerbar

**KE:** Wir haben immer noch Helferschichten, die gefüllt werden müssen. **MN:** Es wäre cool wenn ihr noch ein paar Leute antextet.

### c. Eestec

**KE:** Es wäre cool wenn wir mit dem Eestec Fondue machen würden. So Vorstand mit ihnen. **MN:** Wenn das jemand machen will es gibt einen Chat in den ich euch reinwerfen will. Panik im Raum. **KI:** Mich kannst du in den Chat tun. Markus freut sich. Paul meldet sich ebenfalls. **TK:** Was soll man da machen? **FB:** Eigentlich gar nichts, einfach ein wenig Input geben.

### d. Helferpool

**KE:** Wir sollten wieder in die Announce tun, dass man sich eintragen kann in den Helfertools, wo die Leute für zwei Stunden helfen können und dafür gratis Eintritt kriegen. *JZ: Geniesst sein innovatives Sandwich.*

## Präsidium

### e. Feriensitzung und MR

**MN:** Wir haben uns gerade etwas auf den Termin der VS gelegt. In der Woche bleibt nur noch der Freitag. **FB:** Oder Donnerstag vor der Summerbar? **MN:** Wir machen nicht vor der Summerbar. Wir könnten letzten Freitag das Semesters machen und dann fette Party. **KE:** Können wir Sushi machen? **MN:** Wir machen noch ein supa Semesterende. **MB:** Am 5. impf ich haha, ich werde tot

sein. **MN:** Als Vormerkung, am 22 Juni ist der MR. **FB:** Ich finde Tills Nase nicht hässlich. *Allgemeine Zustimmung.* **MN:** Bitte sagt mir frühzeitig, falls ihr nicht könnt. Und wir sollte diese in einer seriösen Sitzung vorbesprechen. Dann machen wir eine Zoom-Nummer. *Michi ist beleidigt weil er denkt wir sind alle nur eine Zoom-Nummer für Markus.*

## Hochschulpolitik ITET

*Paul lässt dramatisch Wasser ins Glas.*

**PW:** Ich habe schon lange nicht mehr erwähnt dass wir Business as usual haben. Momentan haben wir etwas Schwierigkeiten eine Anstellung für einen Typen zu kriegen, der aus der Türkei kommt. **AS:** Er sucht einen Job und wurde vom Departement diesbezüglich an uns verwiesen ... macht null Sinn.

## Hochschulpolitik MAVT

### f. Nachrichtensicherheit

**TK:** Ich werde HoPo-Mavt von Telegram wegbringen, da es mit Abstand der unsicherste Nachrichtendienst ist. Heute haben wir Besuch bekommen von einer, die zuständig ist für das Exportfördern von Wissen. Und die haben eine recht strenge Richtlinie was alles auf irgendeinem Server liegen darf und was nicht. Deswegen wird HoPo von Telegram weggehen. **KE:** Habt ihr das Gefühl, dass dieser dann auch gebraucht wird? Und macht das überhaupt Sinn? Es sind doch nur 20 Nasen. **TK:** Ich fände es persönlich angenehmer wenn etwas vorne und hinten verschlüsselt ist. **FB:** Das muss aber schon gratis sein.

### g. Curriculum

**TK:** Die Noten werden nach ESTS gerichtet. Jetzt wird mehr auf die Leistungen eingegangen. Und nächstes Jahr kommt das neue MAVT-Curriculum. WuF würde fliegen und erst im vierten Semester anfangen. **KI:** Ab wann ist das der Fall? **TK:** 2022.

### h. Nettonull

**TK:** Es gibt ein paar sehr motivierte Leute. Drei Professoren haben sich entschieden zu einer wiederkehrenden Arbeitsgruppe zu gehören. Sie gucken gerade was man so machen kann. **AS:** Haben die schon irgendwelche Ziele und ne Strategie? **TK:** Nö. Ein Beispiel, dass man im MAVT in den kritischen Bereichen, die im MAVT Zielpapier steht mehr gefördert wird. Bisher wird es nämlich kaum angeschaut.

## External Relations

**KE:** Wir haben nichts.

## Infrastruktur

**KI:** *Präsentiert die gelbe Hülse - Weizen! Begeisterung. :DDDD* **AS:** Mir sind öfters Leute aufgefallen, die sich im Aufenthaltsraum nicht an die Regeln halten. Euch auch? **FB:** Um 2 ist immer die Hauptzeit, da passiert das öfters. **MN:** Wir können die Leute die immer freundlich drauf hinweisen und beobachten das.

## **Varia**

*Markus beendet die Vorstandssitzung*

Nächste VS: Mittwoch 2. Juni 2021.

Ende der Sitzung: 20:01